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CASTELVETRO

Ci sono ancora problemi alla
scuola materna Mirò di Castelve-
tro e, anche per tutta la settima-
na prossima, i bambini di tutte
le classi dovranno rimanere fuo-
ri da scuola, per permettere lo
svolgimento dei lavori di siste-
mazione del soffitto e della co-
pertura. Come è noto, nei giorni
scorsi erano infatti caduti dei
calcinacci nell’atrio e nel corri-
doio della scuola. L’Ufficio Tec-
nico del Comune è subito inter-
venuto, ma quello che appariva
essere un intervento di poco
conto, da sistemare in un gior-
no, evidentemente si sta rivelan-
do molto più lungo del previsto
(del resto, i distacchi di intona-
co sono stati due, in due luoghi
differenti della scuola), anche
perché nel frattempo sono cam-
biati anche i programmi del Co-
mune. Si è deciso, infatti, di fini-

re tutti i lavori, senza attendere
per il completamento il prossi-
mo periodo natalizio. Ieri è arri-
vata la comunicazione a tutti i
genitori, e come era facile atten-
dersi non sono mancate le pro-
teste. «Questa situazione – spie-
ga R.G., un genitore che ha il fi-
glio nella scuola – ci sta provo-
cando diversi disagi. Stiamo
pensando anche di creare un
gruppo e di scrivere una pec di
protesta al Comune. Rimango al-
libito che non sia stato possibile
trovare un’alternativa alla chiu-
sura totale della scuola».
L’amministrazione comunale e
la scuola, intanto, hanno rilascia-
to un comunicato congiunto, in
cui aggiornano sulla situazione
spiegando: «Nelle giornate di
giovedì 6, venerdì 7 e sabato 8
ottobre la ditta incaricata dal
Comune ha provveduto alla ri-
mozione delle porzioni di intona-
co staccato dai solai dell’atrio di
accesso, dei corridoi e delle au-

le interessate, al fine di elimina-
re le attuali e rilevabili aree di cri-
ticità. A seguito di diversi sopral-
luoghi da parte dei tecnici co-
munali, è stato rilevato come ad
oggi non si sono evidenziate cri-
ticità riconducibili a movimenti
o problematiche strutturali ma,

probabilmente, le cause sono le-
gate alle infiltrazioni della coper-
tura avvenute nelle scorse setti-
mane. Copertura già posta in si-
curezza. Si è però deciso di po-
sticipare la riapertura delle atti-
vità didattiche al fine di consen-
tire immediatamente il ripristi-
no dell’intonaco. Questo anche
per una maggiore e migliore sa-
lubrità dell’immobile e della vita
che al suo interno deve compier-
si». Il vicesindaco e assessore al-
la scuola Giorgia Mezzacqui ha
poi aggiunto: «Io so che per i ge-
nitori sarà una settimana molto
difficile e che chiediamo loro un
grande sacrificio, ma credo an-
che che l’edificio in questione e
la vita che al suo interno si com-
pie impongano la massima cura
e attenzione. Comprendo il disa-
gio ma credo altresì che la scel-
ta di intervenire immediatamen-
te anche nel sottotetto sia fon-
damentale».

Marco Pederzoli

Le sfogline in trasferta negli Usa mettono a tavola gli ospiti di Pagani

L’asilo chiude una settimana: «E’ assurdo»
Castelvetro, dopo la caduta di pezzi d’intonaco e le ’pezze’ del Comune, i genitori della materna Mirò hanno ricevuto ieri la comunicazionei

CASTELFRANCO

Trasferta americana in questo
fine settimana per le sfogline de
La San Nicola, l’associazione
che organizza l’annuale sagra
del tortellino tradizionale di Ca-
stelfranco. Matilda e Angela, in-
fatti, si trovano attualmente a In-
dianapolis, per fare i tortellini in
occasione di una cena di gala
della Pagani Automobili, alla

quale parteciperanno un centi-
naio di persone. Presto, le sfogli-
ne saranno impegnate in altri
prestigiosi appuntamenti. Non
mancherà infatti la loro presen-
za alla Champagne Experience
di Modena, la prossima settima-
na, e il 13 ottobre prossimi a Ca-
sa Artusi, a Forlimpopoli. Gran-
de soddisfazione è stata espres-
sa da Gianni Degli Angeli, presi-
dente de La San Nicola.

m.ped.

VIGNOLA

Il bilancio partecipativo 2023 ri-
parte dai quartieri: saranno in-
fatti i cittadini, nel corso di as-
semblee di quartiere già pro-
grammate, a dare indicazioni
all’Amministrazione comunale
su come spendere circa 100mi-
la euro del futuro bilancio da de-
stinare ai settori del Verde e del-
la Cultura. «I cittadini – confer-
ma l’assessore alla partecipazio-
ne, Mauro Smeraldi – sono invi-
tati a presentare proposte per
l’acquisto di attrezzature e inve-
stimenti. Come già nelle prime
due edizioni, le proposte più vo-
tate durante il percorso verran-
no realizzate. Nel corso di que-
sti incontri si partirà dal bilancio
partecipativo, ma, naturalmen-
te, la presenza degli amministra-
tori e dei tecnici comunali forni-
rà anche l’occasione per fare il
punto sulle problematiche più
generali del quartiere». Il percor-
so avrà inizio mercoledì 12 otto-
bre con il primo incontro rivolto
ai residenti nella zona del Betto-
lino e Pratomavore. L’appunta-
mento è alle 18,30 nella sede
Avis. Si continuerà con un incon-
tro a settimana, tutti i giovedì,
sempre alle 1830, fino al 17 no-
vembre. Queste le tappe: Broda-
no (20 ottobre), zona Tunnel (27
ottobre), Vescovada (3 novem-
bre), Tavernelle e Campiglio (10
novembre) e Centro (17 novem-
bre).
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Giorgia Mezzacqui, vicesindaco

Vignola, i quartieri
fanno proposte
su Verde e Cultura


